



EL PAÍS.com

Internacional | Política | España | Deportes | Economía | Gente y TV | Sociedad | SModa

Ir a portada de ELPAÍS.com

Lunes, 7/11/2011

EL PAÍS edición impresa

EL PAÍS CONTIGO
CADA MAÑANA
Reciba el periódico en su casa

SECCIONES DE LA EDICIÓN IMPRESA:

Primera Internacional España Economía Opinión Viñetas

Sociedad Cultura Tendencias Gente Obituarios Deportes Pantallas Última

Estás en: [ELPAÍS.com](#) > [Edición impresa](#) > [C. Valenciana](#)

30.000 familias sin cobrar la ayuda de la dependencia

El Consell adeuda desde septiembre las prestaciones

JAIME PRATS - Valencia - 28/10/2011

Vota Resultado 32 votos



0

Recomana-ho 134

A punto de comenzar el mes de noviembre, la Generalitat aún no había pagado ayer las prestaciones económicas y servicios correspondientes a septiembre a los beneficiarios de la Ley de Dependencia. Ello supone que hay 25.032 familias que no pueden pagar a sus cuidadores y 3.018 que no pueden abonar un servicio que tienen concedido. Además, hay 1.800 personas en residencias concertadas "cuya atención pende de un hilo por los atrasos impagados".

Descubre nuestro visor de la edición impresa.
Permite visualizarla y descargarla

ver demo

SUSCRIBASE

Elche, contra el recorte de becas

La noticia en otros webs

[webs en español](#)
[en otros idiomas](#)

25.032 afectados no pueden pagar a sus cuidadores por el impago

"Es intolerable e insostenible", denunció ayer las Plataforma en Defensa de la Ley de Dependencia de Valencia. "Se está creando una situación insostenible para los dependientes, familiares, cuidadores y profesionales implicados en el desarrollo de la ley".



Dependientes y familiares protestan por los retrasos en Elche, ayer. - PEPE OLIVARES

La plataforma comentó ayer que este retraso es similar al sufrido en los meses de junio y agosto, y recordó que en la reunión que mantuvieron los miembros de esta entidad, que agrupa a dependientes, familiares y profesionales, con el consejero de Justicia y Bienestar Social, Jorge Cabré, el pasado 27 de septiembre, le trasladaron la petición de que las prestaciones se cobraran el día 5 de cada mes, o en la primera quincena, como máximo.

A ello se suma que existen 32.450 personas a las que la Administración valenciana les ha reconocido el derecho de recibir una prestación por su incapacidad de valerse por sí mismos, pero no reciben las ayudas correspondientes a la dependencia.

La Consejería de Justicia y Bienestar Social informó ayer por la tarde de que la Tesorería de la Generalitat ya ha ordenado la transferencia de las ayudas y del mes de septiembre a las personas dependientes por un importe global de 13 millones de euros.

El dinero, según un comunicado del Gobierno valenciano, se encuentra ya en las entidades bancarias para ser transferidas a las cuentas de las personas beneficiarias. Las mismas fuentes señalaron que el compromiso adquirido por el consejero Jorge Cabré, "ha sido el de efectuar los pagos a mes vencido, como así se ha producido". La consejería excusó el retraso en "los importantes retrasos" que viene sufriendo en la transferencia de fondos por parte del Estado y expuso que el Gobierno de España acumula habitualmente dos meses de retraso en el pago de la dependencia a la Comunidad Valenciana.

Según las mismas fuentes, hasta el pasado 18 de octubre el Imsero no ingresó los 5,6 millones de euros correspondientes al pago del mes de agosto en concepto del nivel mínimo de protección garantizado por el Estado para las personas dependientes de la Comunidad Valenciana.

La ministra de Sanidad, Política Social e Igualdad, Leire Pajín, también se refirió ayer a la situación de la Dependencia en la Comunidad Valenciana. En una conferencia en el Foro Nueva Economía indicó que esta autonomía es una de las que "menos esfuerzos ha hecho" en esta parcela, tanto por tener un grado de incumplimiento "muy por debajo" de la media, como porque "apenas han invertido" en el último año.

Última Hora

Pajín abogó por llegar a "un gran acuerdo" entre todos los partidos, sindicatos y sectores implicados en la próxima legislatura en materia de dependencia para crear una cartera común de servicios de obligado cumplimiento por parte de todas las comunidades autónomas que sirva para homogeneizar la atención.

 <p>Seguro Medico para singles Seguro de Salud néctar desde 15 € al mes. El primer seguro de salud para singles. www.nectar.es</p>	 <p>En los negocios, mejor sin rodeos Londres, Manchester, París, Ginebra y Berlín desde 21,99€ por trayecto. ¿Nos vamos? www.easyjet.com</p>	 <p>El momento de pasar a unoe es ahora Hasta 400€ por domiciliar la nómina y depósito a 6 meses hasta 3,02% T.A.E. www.unoe.com</p>
---	--	--

Vota Resultado ★★★★★ 32 votos

 Imprimir
  Estadística
  Enviar
 Compartir: [¿Qué es esto?](#)
 Puedes utilizar el teclado:  Texto

 Corregir
  Reproducir
  Derechos
 

MÁS INFORMACIÓN:

Elche, contra el recorte de becas

Fotografía: Dependientes y familiares protestan por los retrasos en Elche

OTRAS EDICIONES

Publicado en **Edición Impresa** en la sección de

Versión **texto accesible**

Edición de Bolsillo, edición para **PDA/PSP ó Móvil**

Edición **Impresa en PDF** - 28-10-2011

Última hora

Lo último

- 12:34** Un directivo de Telefónica encuentra los Nokia demasiado caros
- 12:27** La Bolsa italiana se dispara por rumores sobre la dimisión de Berlusconi
- 12:22** El argentino Martín Caparrós gana el Premio Herralde de Novela con 'Los Living'
- 12:10** Un año de prisión para el presidente de Habitat por la muerte de cinco operarios en una obra
- 11:43** El intermediario de la trama de la basura en Calp va al juzgado al poco de ordenarse su arresto

[Ver más noticias](#)

Videos Fotos Gráficos



Decenas de vecinos evacuados debido al temporal de lluvia en Gipuzkoa - **11:52**



Debate paradójico - **07:48**



Nando de Colo, MVP de la jornada - **02:14**

Otros videos  

La agencia italiana ANSA informa de que **Silvio Berlusconi tacha de "infundados" los rumores** sobre su dimisión <http://cort.as/1JSh>

Alvaro Romero

Menos de 1 minuto

Los medios italianos hablan de "minutos u horas" cuando se refieren al tiempo que le queda a **Silvio Berlusconi** al frente del Gobierno, como publica *La Repubblica*: <http://cort.as/1JSW>

EL PAÍS

Hace 14 minutos

Cara a cara Rubalcaba-Rajoy. Antes de la llegada de Cospedal a un encuentro con jóvenes en Albacete, el PP cuenta a los periodistas que Rajoy pasará todo el día en casa, acompañado por Pedro Arriola. Llevará traje gris y la corbata aún no está decidida: azul o roja.

José Luis Aranda

Hace 20 minutos

 **Revista Estrategias de Inversión**
¿Si te gusta invertir en bolsa y hacer Trading? Solicita Gratis nuestra Revista www.estrategiasdeinversion.com

Reloj espia sumergible
Precio **110 €**



Lo más visto

1. Se los tragó la tierra
2. "Entre tanta niña, su hijo le habría salido mariquita. Mejor así"
3. "La culpa del 'crash' ha sido la conjunción de los vejesterios de la banca y los niños de 20 y 30"
4. Monumento en La Catedral
5. El enigma tiene el rostro de Ruth y José
6. Los partidos griegos acuerdan un Gobierno de unidad sin Papandreu
7. Cristiano bombardea desde el cielo
8. Una rosa para Rosa
9. Jordan cambia de bando
10. El volcán submarino de El Hierro aumenta su actividad

[Listado completo](#)